

#TARIFVERHANDLUNGEN 05. Dezember 2017

Bayerische Oberlandbahn GmbH: Tarifabschluss erreicht - das EVG-Wahlmodell kommt!

Es gibt immer weniger weiße Flecken, denn wir setzen das EVG-Wahlmodell Schritt für Schritt durch. Auch bei der BOB ist es uns gelungen, das Wahlmodell ab Januar 2019 einzuführen.



Folgenden Abschluss hat die EVG in der dritten Verhandlungsrunde für ihre Mitglieder bei der BOB erreicht:

- 630 Euro Einmalzahlung
90 Euro pro Monat für Juni bis Dezember 2017.

Ab dem 1. Januar 2018:

- 2,5 Prozent lineare Entgelterhöhung
- Absenkung der Wochenarbeitszeit auf 39 Std.
- Verbesserungen im Haustarifvertrag

Ab dem 1. Januar 2019:

- 2,6 Prozent für das EVG-Wahlmodell
EVG-Mitglieder können selbst entscheiden, ob sie wahlweise
 - 2,6 Prozent mehr Geld oder
 - sechs Tage mehr Urlaub oder
 - eine Stunde Arbeitszeitverkürzunghaben wollen.
- Beitritt der BOB zum Fonds soziale Sicherung
EVG-Mitglieder können ab dem 1. Januar 2019 die Angebote des Fonds soziale Sicherung nutzen.

Informationen auf: www.fonds-soziale-sicherung.de (<http://www.fonds-soziale-sicherung.de>) sowie in der EVG Geschäftsstelle.

Downloads



Aushang

(PDF, 29.71 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-12-04_BOB_-_EKR_2017_-_Abschluss_erreicht.pdf)